



Nota de Prensa N.º 018-2015 /JAO-CR

Estado debe trabajar por buscar la paz en la zona

GOBIERNO CENTRAL SIGUE SIN CREAR CONDICIONES PARA EL DIALOGO EN EL VALLE DE TAMBO

El congresista Justiniano Apaza Ordoñez, expresó su disconformidad con la decisión que tomó el Poder Ejecutivo al prorrogar la intervención de las Fuerzas Armadas en la provincia de Islay.

“El gobierno insiste en mantener la presencia de las Fuerzas Armadas y un gran contingente policial en Islay, el cual provoca una situación de intimidación y de restricciones de las libertades democráticas; de esta manera, no se están generando condiciones de tranquilidad para desarrollar un diálogo amplio en la provincia”, expresó.

“El Estado debe canalizar todos sus esfuerzos para que regrese la tranquilidad en la zona y para ello debe iniciar el proceso de diálogo”, agregó.

En la misma línea, el parlamentario por Arequipa, manifestó que el Gobierno Central no está interesado en crear condiciones que propicien el diálogo de manera definitiva.

“El conflicto social en el Valle de Tambo se genera porque la población rechaza y repudia la empresa transnacional Southern que intenta imponer el proyecto minero Tía María – La Tapada”, expresó.

“Sin luchas no hay victorias”

Agradecemos su difusión
Arequipa 11 de setiembre de 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 989751387 / 987126891